

Unverträglichkeit.

Augustchen und Louischen,
zwei Schwestern, — wie ihr wißt,
bekamen eine Puppe,
vom lieben heil'gen Christ.
Sie sollten mit ihr spielen
recht gut und schwesterlich;
doch ach, die bösen Mädchen,
denkt nur — sie zankten sich.
Bald wollt' sie Diese schlagen,
wenn Jene sie noch schlug,
bald wollt' sie Jene tragen,
wenn Diese sie schon trug.
Da ward die Mutter böse:
„Ihr wißt mir's keinen Dank,“
nahm ärgerlich die Puppe
und schloß sie in den Schrank.

* * *

Die Fabel, laßt euch sagen,
ihr Kinder, und merkt das:
wer sich nicht kann vertragen,
verdirbt sich jeden Spaß.
